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Ort: Ohrdruf/Goldbergstadion Datum:  01.12.23  Uhrzeit: 19:00 Uhr 

Teilnehmer:    

Vorsitzender: Torsten Rabitz (✓) 2. VS: Michael Böck  (✓) 

AR VS: Stefan Wich-Heiter (✓) AR Ohrdruf: Lukas Rudolph  (X) 

Jugendleiter: Christian Fey  (✓) Kassenwart:  Michael Reinelt (✓) 

PR-Verantw.: Enrico Arlt (✓) DFB-Beauftr.: Max Stein (✓) 

Trainer: Robert Faber (✓) Trainer: Dirk Schulz  (✓) 

Trainer: Dirk Breithaupt (X) Trainer: Marco Wichler (✓) 

Trainer: Tim Seeber (✓) Trainer: Emanuel Kupke  (X) 

Trainer: Mario Bissendorf (✓) Trainer: Manuel Jung (✓) 

Trainer: Patrick Kaufmann (X) Trainer: Axel Schneider  (✓) 

Trainer: Stefan Rathgeber (X) Trainer: Tino Maternowski (X) 

Trainer: Kevin Krieger (✓) Trainer: Dieter Krieger (X) 

Trainer: Thomas Frank (✓) Trainer: Katharina Brauer (✓) 

Trainer: Nadine Reuss (✓) Trainer: Michelle Brand (✓) 

sonstige Gäste  (4) 

 

Agenda: 
Tagesordnung : 

 

1. Begrüßung und Eröffnung durch Vorsitzenden und Versammlungsleiter 
2. Bestellung Moderator 
3. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
4. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
5. Genehmigung der Tagesordnung 
6. Bericht des Vorsitzenden 

7. Bericht des Kassenwartes 

8. Bericht des Jugendleiters 
9. Bericht des Aufsichtsrates 
10. Aussprache der Berichte 
11. Entlastung des Vorstandes 
12. Vorstandswahlen 2023 

o Wahl des Wahlleiters 

o Abstimmung zum Wahlverfahren 

o Feststellung und Vorstellung der Bewerber 

o Wahl der Vorstandsmitglieder 

o Wahl des erweiterten Vorstandes 

o  

13. Diskussion / Anfragen/Verschiedesnes 
14. Schlusswort 
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Nr. Thema Verantwortlich Termin 
1. Begrüßung durch den Vorsitzenden 

Zu dem vorherigen Protokoll gab es keine Fragen und Anregungen seitens 
der Mitglieder. 
Der Vorstandsvorsitzender eröffnete die Veranstaltung. 

T.Rabitz  

2. Bestellung Moderator 
Als Moderator für die Durchführung der Mitgliederversammlung wurde 
Christian Fey vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

T.Rabitz  

3 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
Die Einladung zur Mitgliederversammlung erfolgte 4 Wochen vor dem 
Termin. Laut Satzung muss die Einladung spätestens 14 Tage vor dem 
Stattfinden der Mitgliederversammlung mit einer Agenda der 
Tagesordnungspunkte auf der Homepage veröffentlicht werden. Die ist 
fristgerecht geschehen. 

T.Rabitz  

4 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt 

T.Rabitz  

5 Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnungspunkte wurden nochmals vorgetragen und es gab sitens 
der Mitglieder keine Einwände, Änderungswünsche oder Ergänzungen. 
Somit wurde die Tagesordnung verabschiedet 

C.Fey  

6 Bericht des Vorsitzenden 
Der Vorstand dankt allen Verantwortlichen, Trainer, Eltern und Mitglieder 
für die in der Vergangenheit geleistete Arbeit. Durch Teilnahme von 17 
Mitglieder bei der Mitgliederversammlung wird deutlich, wie aktiv unsere 
Trainer und unser Verein ist. 
Für unsere Kinder war es ein Erlebnisreiches und ausgesprochenes 
erfolgreiches Jahr. Seit 2020 haben wir unsere Mitgliederzahl von 105 auf 
jetzt (Stand 01.12.23) 220 Mitglieder steigern können 
Das stellt uns natürlich vor neue Herausforderungen: Das bedeutet, dass 
wir die Teams an den Sportstätten, besonders im Winter unterbringen 
müssen, genügend Betreuer und Trainer zur Verfügung stellen müssen und 
natürlich bezüglich der Versorgung mit Traininsgsequipment und Trikots 
sicherstellen. 
 
Rückblick 2023: 
 
Das Jahr begann mit dem 5. Ohra-Energie-Cup vom 27.01.-29.01.23. Die 
Teilnehmer der anderen Vereine waren von Ausrichtung begeistert und wir 
erhielten nur positives Feedback. Das Vereinsjahr wurde dann mit einem 
Sponsorenabend am 04.05.23 weiter gestaltet. Als Ehrengäste konnten wir 
Jonathan Hilbert, Silbermedaillengewinner von Tokio beim 50km gehen, 
und Tom Bertram als Moderator gewinnen. Auch diese Veranstaltung war 
ein Erfolg und stieß überwiegend auf positive Resonanz. 
Am 02.07.23 wartete auf und die größte Herausforderung mit der 
Festwoche vom 26.06.- 02.07.23 zu unserem 10-jährigen Vereinsbestehen. 
Im Anschluss jagten weitere Highlights die nächsten Highlight So wurde 
zum 3. Mal ein BVB-Camp in Ohrdruf ausgetragen.  
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 Bericht des Vorsitzenden 
Durch diese Veranstaltung gewinnen wir immer wieder neue Kontakte, 
Freunde und interessante Anknüpfungspunkte.  
Durch die Regionalstiftung konnten wir eine Autogrammstunde mit dem 
einstigen Welttorhüter vom FC Bayern München, Jean-Marie Pfaff in 
Ohrdruf realisieren. 
Am letzten Wochenende haben unsere E-Junioren die BVB-Akademie in 
Dortmund besucht und an einen Spieltagskurs teilgenommen. Abgerundet 
hat die Reise ein Besuch im Signal-Iduna-Park zum Bundesligaspiel. 
Auch konnten wir einige Fußballinteressierte Mädchen und Frauen 
gewinnen eine Fussballteam zu gründen. Das war ein Herzenswunsch von 
mir, denn es tut weh, begeisterte Spielerinnen aus dem Jugendbereich ab 
den B-Junioren keine Möglichkeit bieten zu können in Ohrdruf Fußball 
spielen zu können. Da einen Herzlichen Dank an die Trainerin Michelle 
Brand. 
Ausblick 2024: 
 
Der 6. Ohra Energie-Cup ist bereits in Vorbereitung und voll besetzt. 
Wir werden weiterhin an weiteren Highlights arbeite und zu gegebenem 
Zeitpunkt informieren. 
Wir haben einen Vereinsladen in der Marktstraße 9 in Ohrdruf gemietet 
und nach Fertigstellung werden wir diesen auch Einweihen. Es gibt dort 
auch die Möglichkeit Besprechungen abzuhalten, die hoffentlich zahlreich 
genutzt werden. 
Optimierungsbedarf: 
 
Im Folgenden werden die Optimierungsbedarfe zur Weiterentwicklung des 
Vereins dargestellt. 

• Vorantreiben der Trainerausbildung 

• Kommunikation mit dem KFA-Westthüringen 

• Kommunikation Stadt Ohrdruf 

• Fortsetzung positiver Trend bezüglich der Strafen innerhalb der 
Saison 

• Umsetzung neue Spielformen Funinio beim DFB 

• Zusammenarbeit mit Eltern verbessern 

• Bessere Umsetzung der Spielerlisten 

• Weitere Gewinnung von Zeugwart, Trainer und Betreuer 

• Reaktivierung der Besuche in Kindergärten durch dieTeams!!!! 

 

  

7. Bericht des Kassenwartes 
Geschäftsjahr 2022 
Die GUV wurde vom Finanzamt anerkannt  

• Die wesentlichen Kostenpositionen waren  
o Fremdleistungen (Schiedsrichter) , Steuern/Versicherungen 

/Beiträge, sonstige (Bekl./Bedarf/Verpflegung) 

• Die Einnahmepositionen waren 
o Mitgliedsbeiträge, Zuwendungen, Verkauf/Speisen und Getränke 

sowie Startgelder 

M. Reinelt  
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8. Bericht des Jugendleiters 
 
Rückblick Saison 2022/2023 (Statistiken Teams siehe DFB-Net) 

• Bericht über die 6 Teams (G,F,E,D,B-Junioren) 
o B-Junioren spielen KL (belegten Tabellenplatz 4), wobei die Top 4 

gerade mal 2 Punkte trennten 
o C-Junioren spielen KOL (belegten Tabellenplatz 4) und erreichten 

Pokalfinale, dass leider gegen einen sehr starken Gegner verloren, 
wurde 

o D -Junioren spielen mit 2 Teams in KL (mit einem Staffelsieger und 
einem hervorragenden 2. Platz) Pokal, dD2 im Halbfinale 

o E spielen KL spielen mit 2 Teams in KL  
o F und Bambinis sind in Fair Play Cup vertreten  

Highlights 
 

Der Ohra-Energie-Cup 2024 (07.-14.01.2025) wird eine 
Kraftanstrengung, um den Ablauf zu planen und das Turnier zu 
organiseren.. Der Ohra-Energie-Cup wird durch die Ohra-Energie 
unterstützt. Wir haben mittlerweile 8 Turniere für die Altersklassen mit 
6-8 Mannschaften. Dazu brauchen wir Unterstützung der Eltern! 
 

Ausblick Saison 2023/2024 (Statistiken Teams siehe DFB-Net) 

• Bericht über die 10! Teams (G,F,E,D,B-Junioren) 
o B-Junioren spielen KOL (belegen aktuell Platz 2) 
o C-Junioren spielen KL (belegen aktuell letzten Tabellenplatz) 

Natürlich spielt in diesem Fall eine große Rolle, dass wir 
überwiegend den jungen Jahrgang erstmals auf dem Großfeld haben 

o D -Junioren spielen mit 2 Teams in KOL und KL (mit einem guten 6. 
und 3. Platz)  

o E spielen KL spielen mit 2 Teams in KL (aktuell Platz 1 und 3) 
o F mit 3 Teams und Bambinis mit 1 Team im Fair Play Cup vertreten  

 

T. Rabitz  

9. Bericht des Aufsichtsrates 
 

• Generell ist der Verein gut aufgestellt! 

• Es sind alle Altersklassen bis auf die A-Junioren besetzt. 

• Der Vorstand sollte eine klarere Linie fahren, wenn es um die 
Einteilung der Mannschaften geht und nicht die Gewichtung der 
Eltern einzubeziehen! 

• Der aktuelle Übergang von den aktuellen A-Junioren in die 
Herrenmannschaft hat sehr gut funktioniert 

• Bezüglichlich der Ausbildung wünscht sich der AR eine 
Weiterführung des eingeschlagenen Weges 

• Es sollte über eine Vergütung der Trainer nachgedacht werden, um 
weitere Anreize zu schaffen 

• Hervorzuheben ist auch das Engagement zu Aktivitäten außerhalb 
des Spielbetriebes. Zu nennen wäre die 10-Jahr Feier, der Ausflug 
nach Dortmund, Einlaufkinder beim THsV Eisenach 

S. Wichheiter  
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10 Aussprache der Berichte 
Es gab keine Wortmeldungen bzw. Ergänzungen zu den Ausführungen 

  

 Pause 
 

alle  

11 Entlastung des Vorstands 
Der erweiterte Vorstand wurde einstimmig mit 17 Stimmen für die Saison 
20/23 entlastet 

C.Fey  

12. Vorstandswahlen 2023 
 

Duchführung der Wahlen: 
 
Der Wahlausschuss wurde durch den Vorstand berufen und von allen 
Teilnehmern ohne Gegenstimme bestätigt und akzeptiert. 
Wahlausschussleiter: Arndt Günther, 
 
Vorschläge für den 1. Vorsitzenden: Torsten Rabitz 
Vorschläge für den 2. Vorsitzenden: Michael Böck 
Vorschläge für den Jugendwart / -leiter: Christian Fey 
Vorschläge für den Kassenwart: Michael Reinelt 
Vorschläge für den erweiterten Vorstand: Max Stein 
Vorschläge für den erweiterten Vorstand: Enrico Arlt 
 
Es stehen keine weiteren Interessenten für das Amt zur Verfügung, die sich 
zur Wahl stellen. Es sind 17 stimmberechtigte Personen anwesend.  
Die Wahl wurde als offene Wahl mit Handzeichen durchgeführt. Des 
Weiteren gilt als gewählt, wenn eine Person die einfache Mehrheit, als 
mindestens 9 Stimmen erhält. Der Vorstand als Mitglieder darf ebenfalls 
wählen.  
Es kam zu folgenden Ergebnissen, wobei sich der Erweiterte Vorstand der 
Stimme enthielt: 

A. Günther  

 Vorstandswahlen 2018 
 
Ja/Enthaltung/Nein 
Ergebnisse 1. Vorsitzenden: Torsten Rabitz 16/1/0 
Ergebnisse 2. Vorsitzenden: Michael Böck 16/1/0 
Ergebnisse Jugendwart / -leiter: Christian Fey 16/1/0 
Ergebnisse Kassenwart: Michael Reinelt 16/1/0 
Ergebnisse erweiterten Vorstand: Max Stein 16/1/0 
Ergebnisse erweiterten Vorstand: Enrico Arlt 17/0/0 
 
Die gewählten Amtsträger nahmen die Wahl an. Da Hr. Arlt in Abwesenheit 
gewählt wurde, ist er nach der Sitzung nach der Annahme der Wahl durch 
die beiden Vorsitzenden gefragt worden, ob er die Wahl annimmt. Dies 
wurde bejaht. 
Der Wahlausschuss bestätigt das Wahlergebnis. Somit wurden die 
Amtsinhaber für weitere 2 Jahre bis August 2020 in Ihrem Amt bestätigt. 
Der Ausschuss gratuliert den Amtsinhabern zur Wahl. 

A.Günther  
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13. Diskussionen,Sonstige Themen 
Es gibt keine weiteren Themen. 
 

T.Rabitz  

14. Schlusswort 
Der Vorstand wünscht uns eine weitere gute Zusammenarbeit und ein 
erfolgreiches 2024 mit einer Weiterentwicklung unseres Vereins 
 

T.Rabitz  

 

Mit sportlichen Grüßen 

Ohrdruf, den 02.12.23 

Gezeichnet der Vorstand 

 

Torsten Rabitz 

Vorsitzender 


